

## BALONMANO

## El MotiveMarket consigue su segunda victoria

Las gijonesas se impusieron al Zuazo y vuelven a puntuar para pelear la permanencia

**26-23** MotiveMarket.com Zuazo

**MotiveMarket.com:** Raquel, Paloma Calvo (1), Sijje Kjellemo (2), Valdivia (2), Laura Rivas (3), María González (12), Aída Fernández, Alicia Rodríguez, June (2), Niurkis Mora, Daniela, Nayta de Andrés (1), Dorotya (3), Sandra Pascual y Ana Policarpó.

**Zuazo:** Laís Ferreira, Delfina Ojea (3), Laida, Edir SPolo, Izaro Saiz, Garaio Sarrionandia (4), Fernanda Pinhate, June Amilibia (5), Nerea Gil, Ugazi Manterola (1), Maialen Orbananos (4), Naia Puibo (1), Raquel More, Izei Permach (5) e Ixone García.

**Resultado cada cinco minutos:** 1-2, 3-3, 4-5, 9-6, 11-8, 11-11, (descanso), 13-11, 16-14, 19-16, 20-19, 24-20 y 26-23.

**Árbitros:** Vanarro Baquero y Espino Guerra.

**La Arena.**  
N. L.  
Gijón

El MotiveMarket.com consiguió su segunda victoria de la temporada. En esta ocasión, las gijonesas vencieron por 26-23, con una destacada labor de su capitana María González, autora de 12 de los 26

goles del equipo. El encuentro comenzó con un arranque fuerte del Zuazo, que llegó a tener una ventaja de tres goles, pero MotiveMarket.com reaccionó y logró igualar el marcador 11-11 al descanso. En la segunda mitad, el partido siguió igualado, con ventajas mínimas para ambos equipos, hasta que, en los últimos diez minutos, el conjunto gijonés tomó una diferencia de cuatro goles. A pesar del esfuerzo del Zuazo por remontar, las paradas de Raquel Álvarez y algunos errores en ataque del rival permitieron que MotiveMarket.com asegurara su segunda victoria.

Por su parte, el Lobas Global Atac Oviedo perdió por la mínima (25-26) en otro final apretado en el Florida Arena. Al contrario que hace dos semanas frente al Vino Doña Berenguela Bolaños, las pupilas de Manolo Díaz cayeron en esta ocasión en el último instante frente al Wise Anaitasuna.

Mientras, el Balonmano Gijón ganó 24-32 en la cancha del SAR Rodavigo. ■

## Baloncesto

## El Círculo Gijón arrasa y mantiene el liderato

El Universidad de Oviedo venció al Ucoga Seguros Chantada y se pone quinto

N. L.  
Oviedo

El Círculo Gijón volvió a ganar y afianza su liderato en la Tercera FEB. El conjunto de la villa asturiana venció con un contundente 65-87 en casa del Oposita Marín Ence Peixegalego. El Círculo, con el triunfo, sigue líder de la clasificación con 32 puntos, a dos del segundo clasificado, el Ucoga Seguros Chantada, que perdió ayer contra el otro asturiano de la Liga, el Universidad de Oviedo. Los gijonés

neses se las verán la semana que viene ante el Recoletas Salud Carbajosa, décimo clasificado con 17 puntos.

Mientras, los carbayones vencieron por 71-77 a domicilio y se colocan quintos, con 27 puntos, a 5 del liderato. Se enfrentarán al Ávila Auténtica en la próxima jornada.

Además, el Aceites Abril ABDA Sanfer Art-Chivo perdió en casa ante el Port Management Andratx por 59 a 61, lo que catapultó a las asturianas a la duodécima posición, con 22 puntos y a nueve del liderato. ■



David Cabo

Una jugada del partido entre el Auto-Center y el Royal Premium.

## El Auto-Center Principado se lleva el derbi ante el Royal Premium Gijón

El Auto-Center Principado se llevó el derbi ante el Royal Premium Gijón por 33 a 26. El conjunto ovetense se impuso en el Florida Arena ante los gijoneses, que no pudieron hacer nada para lograr la remontada. El Vetusta se pone así en quinta posición, a tres puntos del Royal Premium, que marcha séptimo. Por su parte, el Horizonte Atlético Avilesina pasó por encima de La Robla a domicilio, venciendo con un contundente 28-40. El conjunto de la Villa del Adelantado se coloca cuarto, una posición por encima del Auto-Center Principado, con 26 puntos. Además, el Grupo Covadonga perdió en casa de su rival por la mínima ante el Balonmano Ciudad de Salamanca (33-32). Este mediodía le tocará el turno al Unión Financiera, que se verá las caras a domicilio contra el Universidad de León a las 12 horas. El conjunto carbayón marcha tercero, con 28 puntos, siendo el equipo asturiano mejor posicionado de la Primera Nacional.

## Voleibol

## El CV Oviedo vuelve a perder y sigue como colista

El CV Oviedo perdió por 0-3 (20-25/20-25/11-25/0-0/0-0) ante el UC3M Voleibol Leganés, líder de la Superliga Femenina 2. Las carbayonas se mantienen como colistas, con seis puntos en su casillero, mientras que su rival lleva 43. Hoy le toca al Grupo Covadonga, que se mide al UP Madrid a las 10.30 horas para tratar de salir de la zona baja (lleva nueve puntos y marchan penúltimas). Por su parte, el CID Jovellanos se verá las caras a las 12 horas con el Dumbria.

## Tenis

## Sinner acepta la suspensión de tres meses por dopaje

El tenista italiano Jack Sinner, número 1 del mundo, ha llegado a un acuerdo con la Agencia Mundial Antidopaje por el que acepta una suspensión de tres meses por dopaje. La sanción empezó a computar el pasado 9 de febrero y estará en vigor hasta el 4 de mayo de este año. Sinner dio positivo dos veces por clostebol, un esteroide anabolizante que mejora el rendimiento de los deportistas.

## Carreras de montaña



Trail Gijón

Silvia Álvarez, ayer, en una de las carreras del trail de Gijón.

## Bruno Argüelles y Silvia Álvarez dominan en el trail de Gijón

El viernes dio comienzo el Trail Gijón, una de las pruebas de montaña más destacadas de la región. Bruno Argüelles y Silvia Álvarez se alzaron con la victoria en sus respectivas categorías. Ambos campeones repitieron su éxito ayer consolidando su liderazgo en la competición y demostrando su dominio en el terreno. Hoy las miradas están puestas en la prueba reina del evento, un recorrido de 26 kilómetros que promete una gran lucha por la victoria.

## El Alimerka Oviedo tratará de seguir con la racha ante el Betis

N. L.  
Oviedo

El Alimerka Oviedo se enfrentará hoy en Pumarín (12.30 horas) al Betis Baloncesto por cuarta vez esta temporada: una vez en la primera vuelta y otras dos en la Copa España. En las tres ocasiones salieron victoriosos los sevillanos. El conjunto de Javi Rodríguez tratará en el polideportivo de Pumarín de mantener la buena racha y amarrar la cuarta victoria consecutiva.